

Joaquín Lavín, el hombre de "la revolución silenciosa"

1953 - 1983

Con harto billete y bulla inició campaña a diputado

Madrugadora y con un presupuesto muy bien provisto partió oficialmente la primera candidatura a diputado: la de Joaquín Lavín, vicepresidente de la UDI, quien se autopostula por Las Condes.

Así, antes que se conociera la legislación respectiva, ese "difusor de ideas", como algunos lo califican, ha hecho suyo aquél refrán que "a quien madrugada, Dios le ayuda" y lanzado su postulación con millonaria inserción de avisos en los medios proclives al gobierno donde vende su lema: "1989. Nuevos desafíos, nuevas metas, nuevos éxitos".

UN HOMBRE DE ÉXITO

Lavín se desempeñó du-

rante largo tiempo en el equipo técnico-periodístico de *El Mercurio*, llegando a editor económico.

Siempre, según sus amigos, "ha tenido muy buen ojo" y ha sabido donde ubicarse.

Así el año pasado fue el "autor maravilla" de las filas gubernamentales, con su libro *Chile: la revolución silenciosa*.

En pequeñas tiradas llegó a 20 ediciones, incluso con versión en inglés, según sus panegiristas. A sus tesis y ejemplos, que muestran de Chile un pequeño país donde en todos sus rincones surgen innovaciones, que lo cambian casi de raíz, le han salido numerosos contraductores: Gonzalo Vial, ex ministro de Educación del régimen, le

destruyó con buenos y pesados argumentos su tesis de la revolución en educación. Vial mostró que no hay tal revolución ni cosa que se le parezca.

Por su parte Eugenio Trímoni, en *Los silencios de la revolución*, mostró como estúpidamente revolucionó en lo que la mayoría en Chile sabe: trabajo mal pagado para muchos y frutos generosos recibidos por muy pocos.

EN LA UDI

Con posterioridad a la campaña —donde ocupó el cargo de asesor del Sí por la televisión, especialmente en todo lo relacionado con la franja— Joaquín Lavín ingresó de frente a la UDI.

Claro que no entre como

simple militante, sino que quedó de vicepresidente, con activa participación en cada conferencia de prensa o acto publicitario ha tenido esa colectividad. De allí a conseguirse la candidatura a diputado hubo sólo un paso.

Lavín sacó sus cuentas y escogió Las Condes, porque cree que va a la segura. Claro que en Renovación Nacional no piensan lo mismo y dicen que esa diputación es para ellos y la consideran carrera corrida.

Además, en la misma Renovación se refieren a este apuro de Joaquín Lavín, con cierta, sombra: al parecer Lavín olvida, dicen, que "lo por mucho madrugó, amanece más temprano".



De diputado por Las Condes se suelta Joaquín Lavín. Difícil, muy difícil, dicen en Renovación Nacional

Con harto billete y bulla inició campaña a diputado [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con harto billete y bulla inició campaña a diputado [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile